
Protokoll: 

Herr Diehl/ZGM erläutert ausführlich den Sachstand Generalsanierung Schmitzers Wiese (siehe 

Anlage). 

 

RM Otto weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass die Verwaltung während der Etatberatungen 

zugesagt hätte, eine Sanierung der Umkleide- und Sanitärräumlichkeiten zu realisieren, falls eine 

Bundesförderung der Generalsanierung nicht möglich sei. 

 


